

Gründungsinitiative für virtuelle Uni



FOTO: JENS BÜTTNER/DPA

Schweriner Volkszeitung

MITTWOCH, 17. OKTOBER 2012

SCHWERIN Gründungsinitiative für eine Online-Uni in MV: Schwerin bereitet einen neuen Anlauf für den Aufbau der virtuellen Uni „VirtuS“ und einer Softwareschmiede für die Produktion von Lernsoftware vor. IT-Experte und Ideengeber der einstigen Internetinitiative D21, **Alfons Rissberger**, forderte gestern bei einem ersten Treffen von knapp 30 Unternehmern, Politikern und Wissenschaftlern von den Universitäten und Hochschulen im Land, die Widerstände gegen eine virtuelle Uni aufzugeben. Mit dem Aufbau eines Online-Studiengangs ließen sich Millionen sparen, weil E-Learning die klassische Vorlesung ersetzen würde, meinte Rissberger und zeigte sich zuversichtlich, für die neue Hightech-Schmiede in den arabischen Emiraten oder in der russischen Öl- und

Gasindustrie Investoren gewinnen zu können. Rissberger versucht bereits seit Jahren, eine Online-Hochschule in Schwerin zu etablieren – bisher ohne Erfolg.

Unterstützung sagte der Rektor der Hochschule Wismar, Prof. Dr. Norbert Grünwald, zu, der anbot, mit den in Wismar bestehenden Online-Studiengängen an der Net.Uni zu kooperieren. In der Hansestadt würden bereits 700 Studenten komplett online lernen. Auch Staatskanzleichef Christian Pegel und Wirtschaftsstaatssekretär Stefan Rudolph signalisierten Interesse für das Projekt. Mit der Ansiedlung eines Softwareunternehmens könnten in MV neue attraktive Arbeitsplätze entstehen, die die 14 000 Beschäftigte zählende IT-Branche in MV gut ergänzen würde, meinte Rudolph. *red*